
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 235 /2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, a seguinte informação. 

 

 Qual o tempo de espera dos pacientes para uso do CAJ? Quantos 

pacientes estão em espera para atendimento? Qual a previsão para 

atendimento? Há possibilidade do município realizar parceria com CAJ de 

outros municípios? Há possibilidade da lista de espera ser 

disponibilizada no site oficial da Prefeitura? 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Diversas famílias procuraram esse gabinete com os questionamentos 

acima. Sabido que para se ter um diagnóstico devidamente concluído e poder fazer 

uso do CAJ, há um grande lapso de tempo, porém há muitos que informam já estar na 

fila e não tem previsão para iniciar o tratamento junto ao CAJ. 

Dessa forma, surgem os questionamentos acima visto que para 

muitos pacientes, o CAJ é de extrema importância para o tratamento e 

desenvolvimento do paciente. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível 

prestando as informações requeridas. 

Gabinete Ver. APE, 30 de agosto de 2022. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


